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例会場　鶴岡市馬場町　物産館3階ホール
例会日　毎週火曜日12：36～13：30
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佐々木暢美君　観光事業一温海R．C

桜井　清君　歯科医　半田茂弥君　石油販売

斎藤健治君　農　業　阿宗健一郎君　水道工事）
鶴岡西R．C

◆ゲスト紹介

阿部清三先生、木村日出夫君　交換学生ジェームズ・M・グリフィス君

嶺岸光吉君

eオーストラリアのトロントR・Cより派遣された交換学生ジェトムズ・M・グ
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リフイス君が18日午後の飛行機で到着致しました。

ホストファミリト高橋良士さん宅に御世話になっております。これからの一年

間会員の皆様からも、土曜日、日曜日等親睦ファミリーとして御世話して下さ

るようお願い致します。今後これを契機に交換学生の交流によって国際親善に

役たたせたいし、派遣クラブとの接触を密にしたいと思います。明日21日から

工業高校に登校されます。高橋さん、阿部先生に対し厚く御礼申し上げます。

082年～83年度の国際ロータリー会長候補に向笠広次さんが指名されました。こ

れが実現しますと、日本人では2人目の会長が誕生するわけです。福岡県久留

市出身、九州大学医学部を卒業し69才でございます。国際ロータリーの経験は　＼一

財団委員や理事等歴任し現在は大分県で精神科医を開業されております。

0今日は、職業奉仕委員会の起案により、会員の血圧測定を計画されたようです。

今日から大寒に入りました。我々日常体を資本とする者の健康管理に大いに役

立つものと思います。斎藤先生の看護婦さん、張先生の看護婦さん、両先生の

職業奉仕に対し厚く御礼申し上げます。

佐　藤　　衛君

1．会　報　到　着　　台中港区R．C、村上R．C

l・例会場変更　遊佐R．C　2月3日（火）吹浦　海禅寺に変更

1・認証状伝達式案内　第253地区小高R．C　56年5月16日（土）

1．バ　ナー紹介　　北海道豊富R．C　伊勢崎南R．C
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㊥国際奉仕委員会 迎田君

1．交換学生　ジェームズ・M・グリフィス君の紹介

オーストラリア・ニューサウスウェルズ州ニューカッスル市からトロント

ロータリークラブの国際交換学生として、ジェームズ・M・グリフィス君



（18才）が21日から県立鶴岡工業高校（梅津徹校長）に一年画留学する。

ジェームズ君は、トロン1、ハイスクールをこのほど卒業。州学校教育視察

官をしている父と図書館司書をしている母の長男。在籍するのは同校機械科

2年。

鶴岡へは18日夕着。20日は同ロータリークラブの例会に出席し自己紹介の

あと阿部清三鶴工教諭の通訳であいさつ「交換学生としてのルールを守り日

本の習慣や文化、社会などを学び自分なりにつかんで自国で生かせるようが

んばりたい」と決意を述べた。

学校では阿部教諭らから日本語をはじめ数学、物理、体育部活動など一般

の生徒とほぼ同じカリキュラムで学習するという。帰国は来年1月11日ごろ

の予定。

¢）会　　計 金沢君

下期会費納入について￥65，000なるべく早くお納め願いたい。

（9ユネスコ活動について　　　　　　　三井　　徹君

ユネスコ活動は順調に行なわれており有難く御礼申し上げます。

此の度インドシナ難民救済の基金を受ける為、商品を陳列しました。

是非御協力願いたい。

＠向笠広次国際ロータリー会長候補紹介　　　石黒君

1982～’83年度国際ロータリー会長候補に

R．Ⅰ元理事　向笠広次氏が指命される

向笠広次氏は昨年第253地区年次大会にR．Ⅰ会長代理として米沢市へ来訪

され、私共と親しく友情を暖められた方であります。

同氏は第273地区（鹿児島、宮崎、大分の3県）中津R．Cの会員であり、

1967～’68年の第370地区（全九州）ガバナーを経験され、昨年までR．Ⅰの



理事に就任された日本での代表的ロータリアンであります。

また、高等学校は山高の卒業で、わがクラブ初代会長の小花盛雄氏と同期

であり、現在中津市において精神科の病院を開業する医師でもあります。

以上のように山形県には知友も多く、ご線の深い方であり、1982～’83年

度は私が地区ガバナーに就任を予定される年度であり、R．Ⅰ会長に向笠広

次氏をおむかえすることが出来れば鶴岡クラブとしても非常にラッキトであ

ると喜んでおります。

（9職業奉仕委員会 佐藤伸行君

本日の例会を会員全員の血圧測定に時間をとった。全員の測定を終えてか

ら斎藤（栄）君、張君の講評をいただき、会長より看護婦さんへ謝礼を述べた。

（9スマイル

三川町役場庁舎新築工事落礼

佐藤友吉君


